

PlantaDoce.

Entorno

La salud 'tira' del negocio asegurador: factura 2.313 millones en el primer trimestre, un 3,7% más

El sector asegurador en España generó unos ingresos totales de 17.826 millones de euros entre enero y marzo, un 1,1% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.

PlantaDoce
23 abr 2019 - 12:30

La salud tira del negocio asegurador: factura 2.313 millones en el primer trimestre, un

El sector médico impulsa el crecimiento del negocio asegurador en España. La facturación generada por las pólizas de salud durante el primer trimestre aumentó un 3,7% respecto al mismo periodo de 2018, alcanzando 2.313 millones de euros. Así lo indican los datos provisionales elaborados por la Investigación Cooperativa de Entidades Aseguradoras (Icea), publicados por la Asociación Empresarial del Seguro Unespa.

Según los datos de esta organización, **el sector de la salud fue el que más incrementó sus ventas dentro del ramo no vida**. Entre enero y marzo, las ventas generadas por los seguros incluidos dentro de esta categoría aumentaron un 2,9%.

En salud, los ingresos en asistencia sanitaria aumentaron un 3,8%, mientras que los seguros de reembolso (aquellos donde el asegurado opta por un médico que no pertenece a la compañía contratada) han experimentado un crecimiento del 4,1%. Por otra parte, **las ventas en las coberturas de subsidio experimentaron una ligera caída del 0,1%**.

PlantaDoce.

Los ingresos en los seguros de asistencia sanitaria crecieron un 3,8%, mientras que en los seguros de reembolso aumentaron un 4,1%

Junto a los seguros de salud, las pólizas del hogar impulsaron la facturación del sector asegurador en España. La línea de negocio multirriesgos (incluye pólizas de hogar, comunidades de vecinos, comercios e industrias) incrementó su volumen de negocio un 3,6%, hasta 1.980 millones de euros.

En España, **los ingresos totales que generaron los aseguradores durante el primer trimestre ascendió a 17.826 millones de euros**, un 1,1% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. De este importe, 9.906 millones de euros corresponden al ramo no vida, mientras que los 7.920 millones de euros restantes pertenecen al ramo vida.